



# Axe A

## Savoirs et doctrines Linguistique et dialectologie

Séminaire

### Nommer les hommes dans les mondes anciens

3e séance

Judi 27 avril 2017 - de 17h à 18h30

Salle Reinach - 4e étage - MOM - entrée par le 86 rue Pasteur - Lyon 7e

### Nommer les hommes dans la péninsule Ibérique préromaine

Coline Ruiz Darasse, laboratoire Ausonius, Bordeaux

À l'époque préromaine, la péninsule Ibérique présente un paysage linguistique et épigraphique remarquable par sa diversité et son originalité. Populations indo-européennes et non-indoeuropéennes cohabitaient et ont laissé plus de deux mille inscriptions en écritures paléohispaniques, nous donnant à lire plusieurs centaines d'anthroponymes.

Souvent seul point d'entrée dans des langues d'attestation fragmentaire, cette onomastique permet de mieux appréhender les populations rencontrées par les Grecs et surtout les Romains au moment de la colonisation de la péninsule Ibérique.

Cette présentation sera l'occasion de proposer un état de notre connaissance actuelle sur la façon de se nommer dans la péninsule Ibérique préromaine

